

La Russie prend le contrôle unilatéral de la trêve en Syrie



Syrie, 22 mars, (RHC-PL).La direction militaire russe a assumé le contrôle unilatéral de vérification du cessez-le-feu entre les forces du gouvernement et les groupes armés de l'opposition dans le pays arabe.

Le cessez-le-feu est entré en vigueur depuis le 27 février, suite à l'accord passé entre les présidents Vladimir Poutine et Barack Obama dans le but de contribuer à une atmosphère de confiance dans l'ouverture du processus politique entre les parties en conflit en Syrie.

Cependant, face à d'évidentes divergences entre Moscou et Washington, le Ministère de la défense russe a annoncé que ce pays européen appliquera de manière unilatérale dès aujourd'hui, les règles fixées dans cet accord négocié entre des militaires des deux pays.

Par ailleurs, le département opératif de la défense de la Russie a annoncé que l'on n'aura recours à la force militaire qu'au cas où il y aurait des preuves dignes de foi des violations du cessez-le-feu dans le pays arabe.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/88087-la-russie-prend-le-controle-unilateral-de-la-treve-en-syrie>



Radio Habana Cuba